Espacios de diálogo sobre masculinidades



El equipo de Logistica, conformado por 81 colaboradores, vivieron el Taller: "Diálogos sobre masculinidades", impartido por el colectivo, Dejar de chingar.

Constó de 6 sesiones, en la que cada semana los participantes abordaban temas relacionados al machismo y técnicas para contrarrestar los daños que este fenómeno genera en la sociedad.

Comunicación incluyente

De la mano de nuestro taller, establecimos nuestra Política de Comunicación interna. en donde además de estipular, una comunicación incluyente, participativa y que no discrimine a nadie; establecimos la importancia de dirigirnos a de manera incluyente.

nuestras todas comunicaciones hacen uso del lenguaje incluyente.



Marisa, Diciembre 2021

Taller de Lenguaje incluyente y no sexista

buscamos de Fundación Marisa través desmontar la desigualdad de género, con este Taller, buscamos que las y los participantes comprendan la expresión oral, escrita y visual que da el mismo valor a las personas al poner de manifiesto la diversidad que compone a la sociedad y dar visibilidad a quienes de ella participan.

Además de dar consejos y técnicas, se recuerda que todos y todas somos iguales y merecemos el mismo lugar en la sociedad.



Además comunicamos a toda la plantilla el uso de este lenguaje incluyente haciendo uso de carteles y comunicados digitales con ejemplos de como comenzar a utilizar en nuestro día a día, de manera oral y escrita a los grupos que nos dirigimos en nuestra comunicación.

En fundación Marisa, creemos que pequeñas acciones logran grandes cambios, y apostamos por tomar acción inmediata a nuestras estrategias.

Vinculación con la comunidad

4.1 Participación con las comunidades locales

- 4.1.1 Compromiso con las Comunidades locales
- 4.1.2 Sumamos x México

4.2 Fundación Marisa

Establecemos como prioridad la calidad de vida de nuestros y nuestras colaboradores/as.

Creamos un ambiente de trabajo favorable, seguro, divertido, incluyente y participativo.















4.1 Participación con la comunidad

4.1.1 Compromiso con las comunidades locales

Identificamos practicas comunitarias con enfoque de la Agenda 2030, que puedan ser replicadas, que generen impacto y sumen al camino para ayudar a la sostenibilidad de nuestra comunidad.

Sonrisas Marisa

En Marisa ponemos en práctica nuestros valores y nos enorgullecemos de crear sonrisas y momentos felices. Desde enero del 2015 lanzamos Sonrisas Marisa con el compromiso de regalar pasteles y compartir más con los que menos tienen cada día.

Para este 2022, hacemos público nuestro compromiso: sumar 600,000 SONRISAS para llegar a 4.4 MILLÓNES DE SONRISAS REGALADAS.





Asociaciones apoyadas en el año mes con mes

Apoyo con grupos de interés

Sabemos el reto que significa ayudar a quienes más lo necesitan. Por ello, estamos comprometidos y apoyamos a más de 30 asociaciones civiles que ayudan a personas en estado vulnerable gracias a tu compra.

Además buscamos propagar con nuestros y nuestras colaboradores, colectas monetarias o en especie para donar a asociaciones o grupos vulnerables, compartir es uno de nuestros valores.

CITAC Tapalpa

Como ya es tradición en Pastelerías Marisa cada Agosto desde hace un par de años, nos sumamos con la campaña de Donación de papel para **CITAC A. C.**



CITAC utiliza para impulsar la creatividad de la niñez del municipio de Tapalpa en el estado de Jalisco, recibe papel en cualquier presentación, libros, cuadernos viejos, con los cuales realizan manualidades que se venden en el centro de Tapalpa, apoyando a la economía de la localidad.





674
Kilos de papel



Reporte de sustentabilidad 2021/2022 Pastelerías Marisa

Aprendiendo a compartir



Compartir es parte intrínseca de nuestra cultura organizacional.

Es por eso, que Aprendiendo a Compartir es nuestro programa interno con el que involucramos a nuestros/as colaboradores/as a regalar un pastel.

El pastel debe ser entregado a una persona que le haga feliz recibirlo, y este en condiciones difíciles para comprar uno.

Este nuestros año colaboradores colaboradoras entregaron:

Agosto 2021 – Agosto 2022



4.1.2 Sumamos por México

Buscamos ayudar a través de nuestro grupo de voluntariado, con nombre, Sumamos por México. Nuestras y nuestros colaboradores se suman a causas diversas para apoyar, e involucrase y enfocarse en buenas causas.





Regalos navideños

Como cada año, recibimos cartas de niños y niñas en situaciones precarias, con deseos de regalos que querían recibir.

Se recolectaron juquetes, ropa, artículos. Los cuales fueron entregados días antes de noche buena.



Día de la niñez

En 2022, se recaudaron dulces entre el personal de Pastelerias Marisa con los cuales se elaboraron 621 bolos, los cuales fueron entregados a niños y niñas en situación de calle.



1éxico

Marisa DOLCE

4.2 Fundación Marisa



Desde 2019, Pastelerías Marisa decide emprender una iniciativa social que contribuya a crear el México justo e igualitario con el que soñamos. Sabemos que el cambio está en nuestras manos y es por eso que queremos hacer la diferencia, por ti, por todas y todos



Desde esta convicción, surge Fundación Marisa, una plataforma que financia e impulsa proyectos que buscan de manera atender visibilizar directa 0 desigualdades a las que las mujeres se enfrentan. Para construir una sociedad más justa, donde mujeres y hombres tengan igualdad de oportunidades para desarrollar las capacidades que les permitan transformar sus condiciones de vida y lograr un desarrollo integral para un México más iqualitario.

Igualdad de oportunidades

Sabemos que la brecha de género existe, y trabajamos activamente por acortarla, es por eso que nuestra directora ha expuesto en múltiples eventos este tema, además de apoyar el reconocimiento y trabajo de las mujeres. Destacan las participaciones en Mujeres Empoderadas AC y la Charla Mujeres Informadas.



Educación de Calidad

Sabemos que la educación es fuentes de cosas positivas en la vida de todas las personas, es por esto que nos sumamos a donar a esta causa.

do
Efectivo y especie
Efectivo



escuela Palmares.



Cuidado y preservación del medio ambiente

5.1 Prevención de la contaminación

- 5.1.1 Cultura de ahorro y reciclaje
- 5.1.2 Programa de manejo y separación de residuos

5.2 Cultura de cuidado y preservación del medio ambiente

Buscamos proteger, restaurar y promover el uso sostenible de los ecosistemas..

Adoptamos medidas importantes para reducir de forma significativa la contaminación y deterioro de recursos.















5.1 Prevención de la contaminación

Buscamos alternativas positivas para que nuestra huella sea menor. Este año realizamos nuevas y mejores prácticas, como la separación y reciclaje de basura.

5.1.1 Cultura de ahorro y reciclaje

Nuestra cultura esta alineada a ahorrar y buscar las mejores opciones para disminuir el consumo de productos y energías.

Tengo una idea

Lanzamos nuestro programa interno *Tengo una idea*, en el que se han recibido más de 50 proyectos, entre ellos destacan el proyecto puesto en marcha en el que sustituimos bolsas de plástico por bolsas de red, las cuales son lavadas y tienen un vida útil de 3 años.



Recolección de basura electrónica

Todos nuestros desechos electrónicos son entregados a la empresa *RECICLAGIL* quienes tratan esta basura con el cuidado requerido para no contaminar nuestro planeta.

Reciclaje de papel

Mantenemos nuestro convenio con *Te lo compro*, quienes recogen el papel que separamos para su reciclaje.

Contamos con 2 tambos en planta, para que se deposite el papel de oficinas.

Re uso de equipos

Le damos una segunda vida a nuestros equipos electrónicos. Algunos equipos móviles y de computo que ya no son utilizados en la empresa. Fueron donados a colaboradores que no contaban con uno.





4,400 Kilos de papel



Reporte de sustentabilidad 2021/2022 Pastelerías Marisa

5.1.2 Programa de manejo y separación de residuos

En Junio de 2022 lanzamos nuestro programa de separación de residuos, el cual implicó la compra de botes de diferentes colores.

Además de servicio recolector de residuos.

Capacitación en manejo de residuos

Se capacitó al personal en temas de manejo correcto de residuos, opciones de reducción y reciclaje en la empresa y en el hogar, entre otros temas que fortalecen la cultura del cuidado del medio ambiente.





Dinámicas de aprendizaje

Para reforzar los conocimientos, de manera temporal, por tres semanas se realizaron dinámicas en las que el personal interactuaba con tablets para responder un breve quiz.

Botes de basura

Contamos con 19 botes en la planta de producción, y se estableció la Política de manejo de residuos, en el cual se establecimos la importancia de cumplir con la separación de residuos, además de crear una estrategia, para colocar en zonas claves para depositar algún tipo de residuo.

Concientización y comunicación

Promovemos la educación ambiental, a través de infografías, y material de interés a toda la plantilla.

Además alentamos el uso de herramientas tecnológicas, para evitar el uso de impresiones de papel, en su lugar, comunicar en pantallas, ludotecas virtuales, grupos de WhatsApp.



Ahora en todas nuestras capacitaciones y talleres nuestras y nuestros colaboradores llevan su termo.

Con esto eliminamos el uso de vasos desechables.





5.2 Cultura de cuidado y preservación del medio ambiente

Buscamos las opciones que sumen al medio ambiente.

Toma área de instalaciones con Paneles Solares 2022

Paneles solares

Iniciamos con la instalación de paneles solares en la planta de en las bodegas número 17 y 21.

El sistema consta de 575 paneles solares de 550 W y 5 Inversores de última generación SMA CORE 1 de 50 kW en la bodega 21. Mientras que la bodega 17 cuenta con 185 paneles solares 550 y 5 inversores de 25 kW. Los cuales en conjunto forman un sistema de 418 kW que generan alrededor de 684,000 kWh al año

Características del sistema fotovoltaico



Tamaño del sistema 418 kW

Huella de carbono 388 ton de CO₂ al año que dejarán de emitirse al medio ambiente

Ahorro estimado en el primer año ~\$2,200,000.00 aproximadamente

9,312 árboles plantados al año

Donación de cascaras de frutas

Nuestras cascaras de zanahoria, son separadas y donadas a una granja local, donde se utilizan como alimento para caballos.

Donación de cascarones de huevo

Cambiamos la mayoría de nuestras impresoras, por equipos que reducen la basura, al dejar de utilizar cartuchos de plástico rígido y en su lugar utilizar bolsas de tinta.

Bolsas hidrosolubles

Buscando la mejor opción, cambiamos nuestras bolsas de plástico por bolsas elaboradoras a base de almidón de yuca.



Esta bolsa se disuelve en agua y en caso de que no fuera colocada en agua, tarda 180 días en biodegradarse. Con esto reducimos el uso de plástico en el planeta, no contamina el agua en donde se disuelve, si llega a los mares es alimento para peces, no contamina los suelos.

